



プールが始まりました

プールの授業が始まりました。6月8日に「プール開き」を予定していましたが、あいにくの雨で延期になりました。次の日から、気温と水温の合計が規定に達して、雨も降らなかったのが順次実施しました。規定に達してはいますが曇っていると寒く感じるようです。それでも楽しそうにプールでの学習を行っていました。

一番怖いのは水の事故です。学校では、子どもたちにしっかりと安全についての指導をし、職員の監視体制もとった上で実施しています。また、職員は事前に心肺蘇生法の研修も受けています。事故が無いように十分注意して実施していきます。保護者の方も、プールがある日のチェックカードの記入や水着の準備等、ご協力をお願いします。

プールがある日でも、水温と気温が規定に達していない場合や雨天時、雷が鳴っている時等、実施できない場合もありますので、ご了承ください。実施できない場合は、体育の授業を行いますので、体育着の準備をお願いします。

もうしばらくすると、プール日和で活動できるようになると思います。



避難訓練をしました

23日（金）に不審者対応の避難訓練をしました。

南校舎児童玄関から不審者が入って来たという想定で行いました。職員の対応、放送で全校への連絡の仕方、子どもたちの避難態勢、不審者の動きを止めること等を行いました。警察の方にも来ていただいて訓練の様子を見てもらい、職員と児童へ講評をしていただきました。

2001年の6月8日に、大阪の池田小学校で痛ましい事件が起こりました。忘れてはならない事件で、教訓にしなければなりません。

学校は子どもたちの命を守ります。訓練が生かされるようなことがないのが一番よいことですが、万一に備えて訓練をします。風水害、火災、地震・津波対応訓練も同じです。

どうする、どう動くという『備え』をして、大切な命を守ります。



トピックス(6月に行った行事等)



【6/1 と 6/15 教育実習生授業】



【6/7 1年生学校探検】



【6/8 小村国際塾開塾式に3名参加】



【6/14 2年生まち探検】

《7月の主な行事》

- 3日(月) クラブ活動
読み聞かせ(下学年)
- 4日(火) 学年集会
※この日から5時間授業が多くなります
- 6日(木) 非行防止教室
- 7日(金) プール清掃(5の2)
- 10日(月) 読み聞かせ(上学年)
委員会活動
- 21日(金) 1学期終業式、3校時までの授業
- 22日(土) ~8月24日(木) 夏休み
※8月18日(金) 登校日

- 4日から3年生以上も5時間授業が多くなりますので、児童の下校時刻については時間割で確認してください。
- 21日の終業日は全校3校時までで下校します。下校時刻は11:25を予定しています。
- 夏休み前や夏休み中は交通事故等が多くなる時期でもありますので、交通安全については、学校でも指導しますが、ご家庭や地域でも指導をお願いします。